

Organisationsmitteilung / Organization Announcement

Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass ab 13. April 2017

Herr Ali Oflazoglu als Direktor Materialwirtschaft

zuständig sein wird. Er wird seinen Dienstsitz weiterhin in Ganderkesee haben und mir direkt unterstellt sein.

Eine effektive und kostenbewusste Materialwirtschaft ist die Voraussetzung, um unsere Kunden mit qualitativ hochwertigen Produkte zu versorgen und sie vollkommen zufrieden zu stellen. Daher freue ich mich, dass Herr Oflazoglu diese verantwortungsvolle Tätigkeit übernimmt, und bin überzeugt, dass er in diesem Bereich seinen erfolgreichen Weg bei der ATLAS GmbH weitergehen wird.

In seiner über 20-jährigen Tätigkeit für ATLAS hat Herr Oflazoglu sich unter anderem bereits als Experte im Bereich Disposition und Lagerwirtschaft bewährt. Aktuell ist er schon für Lagerbestände und Kostenreduzierungen zuständig und wird seine Verantwortung mit dem Bereich Materialwirtschaft komplettieren. Er bringt daher die besten Voraussetzungen mit, seine neue Rolle zu erfüllen. Da rasches Handeln entscheidend ist, wird er sich vollkommen dieser Aufgabe widmen, um positive Ergebnisse für unser Unternehmen zu erzielen.

Bitte unterstützen Sie Herrn Oflazoglu nach Kräften.



#####

I am pleased to announce that, effective April 13, 2017

Mr. Ali Oflazoglu will assume responsibility as Director Materials Management.

He will continue to be located in Ganderkesee and report directly to me.

We need an effective and cost-conscious materials management in order to provide our customers with high-quality products to their full satisfaction. Therefore, I am glad that Ali takes over this responsible function and am sure that, in this area, he will continue on his successful way with ATLAS GmbH.

During his more than 20 years of service with ATLAS, Ali Oflazoglu has already worked effectively, a. o., in the areas of scheduling and warehouse management. Currently, he is responsible for inventory and cost reduction, and materials management will complete his range of responsibilities. He therefore possesses the necessary expertise to fulfill his new assignment. Since speed is of the essence, he will fully focus on this new task in order to achieve positive results for our company.

Please give Ali your full support.

Hochachtungsvoll / Respectfully,

Brahim Stitou
Geschäftsführer / Managing Director

Kontakt/Contact Ali Oflazoglu:

T +49 (0) 4222 954275
F +49 (0) 4222 954 63 275
M +49 (0) 162 1361822
E ali.oflazoglu@atlasgmbh.com

ATLAS Maschinen GmbH, BAGGER Atlasstrasse 6, 27777 Ganderkesee, Germany
ATLAS Maschinen GmbH, KRANE Stedinger Str. 324, 27751 Delmenhorst, Germany, T: +49 4221 491 444
ATLAS Maschinen GmbH, ZYLINDER Theodor-Heuss-Str. 3, 49377 Vechta, Germany, T: +49 4441 954-0
ATLAS Bradford, Wharfedale Rd., Euroway Trading Estate, Bradford BD4 6SL, UK, T: +44-8444-99-00-09

Geschäftsführer: Fil Filipov, Brahim Stitou ÿ Registergericht: Amtsgericht Oldenburg ÿ HRB 204412
Steuer Nr. 57/ 201/ 30620 ÿ Umsatz Steuer Ident Nr. DE 270466980

Bankverbindung: HypoVereinsbank Zeven ÿ BLZ: 200 300 00 ÿ Kto: 613548387 ÿ IBAN: DE17200300000613548387 ÿ BIC:HYVEDEMM300
info@atlasgmbh.com ÿ www.AtlasGmbH.com

